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甬上新闻
XIANDAIJINBAO

“宁波美莱口腔已经成立11周年了，随着实力的增
强，我们规模也在不断扩大。三年前，我们医疗场所从本
部独立出来，有单独一座楼，无论是硬件环境还是专家团
队都是质的飞跃。”宁波美莱口腔负责人吴主任说，美莱
口腔目前有原113医院口腔科主任、也是宁波很早一批
涉入种植牙领域的专家邱美芳；还有从上海聘请的种植
名家李庆来；以及口腔矫正等全科修复专家。

“11年来，我们一直践行低调、踏实的准则，让广大
缺牙患者能以非常实惠的价格种好牙！”吴主任说，11
年来，宁波美莱口腔已经服务超几万患者。此次，美莱
11周年庆之际，为了回馈新老患者，美莱口腔更是给出
超级钜惠，各种项目价格都是年度新低价，详细活动内
容如下: 全场种植牙五折起，积分当场抵扣后仅四折

多，美莱口腔11周年庆活动现已开始。为了回馈新老客
户，全场品牌种植牙5折起，积分当钱花，充10000元加
送1500元积分，充30000元加送6000积分（1 积分=1
元，充多送多），积分当场可以使用抵扣。消费还送大牌豪
礼，两人同行还可再享折上折，品牌植体3499元起……
周年庆期间，打电话预约，即可免费做口腔CT检查，不花
一分钱。更多优惠如下：1.检查礼：德国西诺德CT拍片检
查、挂号费、检查费、专家设计费；2.特价礼：进口品牌种
植体3499元起，不限颗数；3.充值礼：充1万元送1500积
分 充3万送6000积分（1积分=1元，充多送多）；4.大牌
豪礼：豪礼砸不停苹果XS、小米扫地机器人、电饭煲、超
市卡等100%中奖；5.终生养护礼：六大品牌种植牙签约
质保享终身养护，让您种好牙省心更安心。

去年种牙的李大伯，今年掐着点带着老伴又来了

美莱口腔11周年庆种牙盛典开启，错过了又要等一年！
进口种植体年度新低价四折起，积分可直接抵扣，还有惊喜大牌豪礼相送
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“谁都知道种植牙好,可价格太贵怎么办？”近日，记者针对缺牙患者随机

进行调查，发现价格仍是让大家迟疑纠结的首要原因。另外，技术层面是否成

熟？后期维护有没有保证以及面对各种噱头的专家该如何鉴别？让广大缺牙

患者为这一连串的疑惑寻找答案，颇费大量心力。总之，如何选择质量有保

证、价格又实惠、性价比还高的种植牙？是众多缺牙患者孜孜以求的目标。而

“种牙夫妻档”李大伯夫妇选择有妙招，现身说法为大家答疑解惑。

□记者 徐丽文

李大伯成功种牙后，便极力“鼓动”老伴儿也做个种
植牙。李大伯的爱人尽管平时特别节俭，但觉得李大伯种
牙价格很实惠，完全可以接受。于是，他们等到一年一度
的周年庆钜惠，在美莱口腔11周年庆活动开始之际，李

大伯提前拨电话预约种牙。李大伯颇为得意地说：“周年
庆种牙的人肯定要排队，提前预约准没错。”而这次李大
伯遇到一个意外惊喜，因为周年庆活动多，其中有“老带
新优惠”，这次老伴的种牙价格比他去年做的还划算！

李大伯夫妇在同一家机构“美莱口腔”种牙，不
同的是两人种牙时间整整相差一年，原来他们刻意
掐着点赶周年庆钜惠，以历史新低价种上好牙！

家住慈溪的李大伯，是美莱口腔的老患者了。
在去年美莱10周年盛典的时候，他经种植名家李
庆来之手，做了下半口种植牙，修复了上半口三颗
大牙。其实李大伯的种牙历程可谓一波三折，因为
本身牙釉质不是特别好，他牙齿掉得比较早，导致
牙槽骨吸收比同龄人严重得多。近几年，见种植牙
越来越普及，李大伯也心动了。“都说种植牙吃东西
很舒服，和真牙几乎没有什么区别。”李大伯立即行
动，他跑了好多种植牙机构，跑一圈下来却有些泄
气，直呼：“价格太贵了、吃不消！”就在李大伯准备
放弃种牙的时候，经朋友诚心推荐，他来到了美莱
口腔。他先享受前期所有的免费检查，然后种植名
家李庆来，根据他的缺牙情况定制了具体的修复方
案，让他很是满意。至于之前担心的价格问题，李大
伯预约时正赶上去年美莱10周年盛典，价格算下
来，只有4折多，比李大伯的心理预期低不少。

掐着美莱口腔周年庆带老伴来种牙，又碰到新惊喜

有实力又实惠，踏踏实实种好牙

跑了一圈种植机构差点放弃
最后竟以低于心理预期价种上好牙

在明馨社区中梁和宾府小区，海曙区综
合行政执法局集士港中队执法队员在宣传
窗内张贴了《居民小区易发违法事项执法清
单(城市管理类)》，涉及12个事项，并写明具
体情形、执法依据和执法人员信息。

集士港镇下辖5个社区和19个行政村，
其中明馨社区成立较早，各类社区职能也较
完备，且镇区城乡结合实际情况多样，集士
港镇综合执法局决定采用先试点后推广的
模式进行工作推进。

“明馨社区的德馨园、中梁和宾府、橄榄树
雅苑为试点小区，力争在今年6月底前完成该
社区的11个小区推广工作，并在年底前实现全
镇社区和行政村综合执法进驻的全覆盖。”集
士港镇综合执法局局长胡持恒说，作为试点的
3个小区，居民年龄结构、生活条件等情况各不
相同，决定因地制宜，从源头上进行标准化管
理，“将执法真正下沉到每个小区，解决垃圾分
类、毁绿占绿、汽车违停等问题，做好源头管
理，提升居住环境质量，让居民更具幸福感。”

3月6日，江北区洪塘街道长兴社区邀请来自五湖
四海的女性居民，拿出产自故乡的五谷杂粮，一起拼
出一幅中国版图。在春天播种的季节用“五谷丰登”祝
福国运昌盛，对祖国献上自己最真挚的祝福，喜迎新
中国成立70周年。

通讯员 崔吉 记者 张培坚 摄影报道

海曙区“综合执法进小区”推广至西片乡镇

居民点赞：很多矛盾都能化解了
“这些建筑垃圾，今天必须全部清理掉。”“装修时要注意规范垃圾的清运，

不要影响居住环境。”3月6日上午，海曙区综合行政执法局集士港中队队员来
到明馨社区，通过“综合执法进小区”工作，及时解决社区和物业反映的问题。

□通讯员 顾东栋 张翔 金报记者 陈嫣然

目前，集士港镇已经成立集士港镇综合
执法进小区和行政村领导小组，促进综合执
法进小区和行政村工作的落实和推进，做好
相应考核工作。每个小区确定2名执法队员和
2名网格员参与，联合片区社区工作人员、物
业以及居民代表一起整治，最终解决难题。

“由于物业、社区没有处罚权，很多问题
没有得到实质性解决，现在有了执法进小
区，很多矛盾都能化解了。”明馨社区居民纷
纷点赞。

据了解，去年11月1日起，海曙区已推

广“综合执法进小区”工作至9个街道75个
社区的274个小区，着力解决社区在日常管
理工作中“看得见管不了”的困境，截至今年
2月底，共处理149起事件。

“在工作开展条件成熟基础上，今年我
们向西乡片区延伸服务，目前‘综合执法进
小区’工作已‘入驻’集士港镇，下一步将计
划在高桥镇和古林镇试点推广，实现治理制
度化，大力提升城管服务群众的水平，把矛
盾解决在萌芽阶段。”海曙区综合行政执法
局督导科科长胡晓昕表示。

年前实现全集士港镇综合执法进驻的全覆盖

“有了执法进小区，很多矛盾都能化解了”

祝福祖国 五谷丰登


